

# *Belén. Parroquia De La Asunción. 1999-2020.*

Hace 20 años este Belén fue elaborado por los Romeros de San Bartolomé, voluntarios del municipio y diseñado por José Antonio Lozano. En principio solo fue una idea, que más tarde pasó a ser una realidad...

Por **Oficina Información Y Turismo De Yeste**



**E**l principal material utilizado fue la gran dosis de optimismo y ganas de llevar a buen fin el proyecto del grupo de personas que participaron en su realización; después la arena, el barro, la pintura y las brochas... Para cubrir los tejados se realizaron 7000 tejas con barro y las manos voluntarias de un grupo de niños.

La realización de las figuras del Belén fue encargada a Miguel Nicolás Almansa, famoso belenista artesano de Murcia.

El resto de elementos fueron confeccionados de forma totalmente artesanal.

Estuvo expuesto en la ermita de Santiaguico, pero prácticamente la ocupaba entera y se decidió su traslado hasta el Coro Parroquial de la Iglesia.

La navidad de 2019 se restauró, limpió y se puso en marcha gracias a voluntarios de la localidad.

Se intentó recrear aquellos edificios y labores más típicas de un pueblo de la Sierra que bien podría ser el nuestro: El molino, la matanza, la posada, el horno, el gallinero.

Es una representación de la Feria de Tradiciones Populares de Yeste, ya que se pueden encontrar los oficios antiguos que en ella se representan, más nuestro Castillo.

Os animamos a visitarlo para ver cada detalle y el interior de la Iglesia desde el coro.

En la actualidad, desde el Ayuntamiento de Yeste se ha coordinado a los voluntarios, y desde aquí aprovechamos para agradecer a todos los voluntarios de Yeste, su disposición para abrir durante esta navidad el Belén y la Iglesia de la Asunción, a todos los que han contribuido en su restauración y a la Parroquia de Yeste ■

